



尚徳福祉会 坂戸保育園

2022. 1

皆さまお元気で新年をお迎えのことと思います。子どもたちは年明けから元気に登園をし、園庭では凧揚げ、室内ではかるた、福笑いなど、お正月遊びを楽しんでいます。これから寒さもいよいよ本番です。冷たい風に負けないようたくさん身体を動かして行きたいと思います。本年も引き続きよろしくお願いいたします。



～凧あげ～

紙とストローで凧を作りました。お家で凧あげをした子もいて「作ってみたい」と張り切っていました。好きな絵を凧としっぽに描いてテープで形を作りました。好きな物と言ったので美味しそうな食べ物を描く子もいました。出来上がると早速園庭に出て、「やった～あがった～」と叫びながら雪のちらつく中を元気に走っていました。

～雪遊び～

先日の雪は降り始めから気になって、なんども外をながめていました。午後うっすらと地面につもり始めると雪に触りたくてテラスに出ては、手を伸ばしていました。「明日雪遊びしたい人は手袋、長靴を用意して来てね。」と言うと、しっかりとお家の方に伝えられたようで成長を感じました。

張り切って登園した子どもたちは、手を真っ赤にしながらいつまでも遊んでいました。雪だるまを作ったりバケツにいっぱい集めたり雪合戦したり思う存分楽しんでいました。

♪せりなすな～♪

1月7日のおやつは雑炊でした。その日は七草の日だったので「ななくさがゆ」の由来をお話ししました。そして「せり、なすな、ごぎょう、はこべら、ほとけのざ、すすな、すすしろ、」と覚えながら無病息災を願っておいしくいただきました。みんなこの1年は元気に過ごせるようです。



干支

昨年の暮れに絵の具の筆で今年の干支の「とら」の文字を描きました。クレヨンとは持ち方を変えて筆を縦にして使いました。お手本を見ながら少しぎこちなく、保育者の手を添えたりして、描きました。慎重に筆を運んで出来上がるとみんな納得の物ができたようです。

今年の干支はトラですが他に何かあるのか聞いてみると、みんな知っていて全部正解していました。自分の干支は？と聞くと「さる～」「とり～」とこたえていました。

進級まであと3ヶ月となりました。子どもたちの成長を見守りながら、自信をもって進級出来るようにしていきたいと思います。

1月15日(土) 9:20から
幼児クラス懇談会があります。くま組保育室で行いますので
よろしくお願いいたします。

